

Les pancakes

On a commencé les pancakes le 5 avril 2019, parce qu'en anglais on avait appris le nom des ingrédients. Et donc on a eu une recette de pancakes en anglais. Après, on a fait des groupes pour préparer les pancakes et pour décider qui apportait quels ingrédients. Le vendredi avant les vacances, on a fait les pancakes. On devait apporter les ingrédients et les ustensiles pour cuisiner les pancakes. On a commencé par déplacer les tables, pour les mettre en ilots. Après on a commencé la recette, on devait faire la pâte. Puis on a mis à chauffer la machine à pancakes. Après, on les a fait cuire chacun notre tour. Quand on a eu fini de les cuire, on les a mangés avec du sirop d'érable, de la confiture de bananes faite par nous, du sucre ou du sirop de beurre.

C'était bien car on a appris à faire des pancakes.

Léo Lebastard

